Inicia BMV con ganancia marginal (Reforma 004/10/10)

Inicia BMV con ganancia marginal (Reforma 004/10/10)En Nueva York, el Nasdag inició con una baja de 0.34 por ciento; el S&P perdía 0.10 por ciento y el Dow Jones bajaba 0.02 por ciento Ernesto Sarabia Ciudad de México (4 octubre 2010).- Los índices accionarios de Estados Unidos y México han comenzado con un comportamiento mixto, al observar bajas y alza marginal, respectivamente, en medio de renovadas inquietudes por la situación de la banca de Europa y sus expectativas económicas. En Nueva York, el Nasdaq inició con una baja de 0.34 por ciento, a 2 mil 362.59 unidades, una contracción que minutos más tarde se redujo. El índice Standard & Poor's también perdía 0.10 por ciento, al colocarse en mil 145.07 unidades. Asimismo, el Dow Jones 'amaneció' en terreno desfavorable, con una baja de 0.02 por ciento, a 10 mil 827.14 puntos para después moverse y obtener un beneficio marginal de 0.06 por ciento. La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) 'despertó' con pocos ánimos, al aumentar su principal indicador 0.02 por ciento, a 33 mil 815,22 unidades, y maneiar 427 mil 500 acciones. Al abrir el mercado, esa era la situación y no había mayor detalle en el sitio web de la Bolsa, pero pasadas las 9:00 se observaba que el Índice de Precios y Cotizaciones apenas avanzaba 0.16 por ciento, a 33 mil 862.97 puntos. A las 9:07, en el mercado de capitales ya se manejaban 23 millones 238 mil 500 acciones, por un importe de 710 millones 249 mil 800 pesos. Las empresas que en ese momento tenían mejores rendimientos eran Promotora Ambiental, con 3.79 por ciento (PASA); TV Azteca, con 2.04 por ciento (TVAZTCA); y Grupo Financiero Banorte, con 1.56 por ciento (GFNORTE). Y las firmas que perdían eran Banco Compartamos, con 1.77 por ciento (COMPART); Cydsasa, con 1.21 por ciento (CYDSA); y Controladora Comercial Mexicana, con 0.92 por ciento (COMERCI). Mientras, en el viejo continente, los mercados accionarios van diferenciados, en un contexto de nuevas preocupaciones por al situación de la banca en la región, al grado que el Banco Nacional Suizo ha reforzado la regulación financiera de sus grandes bancos. Las previsiones de crecimiento de Irlanda para 2010 y 2011 fueron ajustadas a la baja de 0.8 a 0.2 y de 2.8 2.4 por ciento, respectivamente. Sin embargo, la Bolsa de Irlanda presentaba un incremento de 0.65 por ciento, seguida por Grecia, con 0.58 por ciento, y España, con 0.07 por ciento. En tanto, las plazas de valores de Italia, Alemania y Francia caían 1.14, 0.84 y 0.72 por ciento, cada una. En América del Sur también se veían una evolución mixta, con Chile avanzando 0.40 por ciento y Brasil 0.15 por ciento, pero Perú retrocedía 0.05 por ciento. Las bolsas de Japón y Hong Kong terminaron con una baja de 0.25 y una alza de 1.17 por ciento, en ese orden. Por otro lado, en Estados Unidos se reportaron cifras económicas mixtas, ya que, en agosto de 2010, los pedidos manufactureros caveron más de lo esperado y la venta de viviendas pendientes subieron más de lo pronosticado por el mercado.